



MESA REDONDA

¡El Instituto de Arqueología, Mérida, cumple 25 años!

Quiénes nos miran, ¿cómo nos ven?



Con motivo del 25 aniversario del Instituto de Arqueología, Mérida, celebramos esta mesa redonda que será un breve paseo por el pasado y las perspectivas de futuro de este centro de investigación del CSIC. Además, dedicaremos un espacio para conocer la visión de quienes miran el Instituto de Arqueología desde otras instituciones universitarias y científicas.

PARTICIPAN

Trinidad Tortosa, Pedro Mateos, Elías López-Romero, Esther Rodríguez y Carlos J. Morán, IAM, CSIC-Junta de Extremadura
Xavier Aquilué, Museu d'Arqueologia de Catalunya-Centre Iberia Graeca
Gonzalo Ruiz Zapatero, Universidad Complutense de Madrid

ENTRADA LIBRE HASTA COMPLETAR AFORO

También puede seguirlo en directo en www.edaddeplata.org

Más información del 25 aniversario del IAM AQUÍ